



*Vas Entwicklungskollektiv der Niederdruckpneumatik im VEB Geräte- und Reglerwerke Teltow, Träger des Nationalpreises, bei einer Beratung. V. l. n. r.: Ingenieur Valentin Ferner, Ingenieur Dietrich Drews, Labortechniker Heinz Malkwitz, Ingenieur Heinz Hänel*

Foto: Zentralbild

gemeinschaften, die nach dem Erzeugnisprinzip aufgebaut sind. Mitglieder dieser Arbeitsgemeinschaften sind Forscher, Entwickler, Technologen und Arbeiter des Gerätebaues sowie erfahrene Ingenieure und Monteure des Anlagenbaues. Aufgabe dieser Arbeitsgemeinschaften ist es, die Voraussetzung für die technische Revolution in unserem Betrieb zu schaffen. Jede einzelne Etappe des Perspektivplanes wird, be-

vor sie endgültig festgelegt wird, vor einem Gremium von Fachleuten verteidigt. Dabei wird gewissenhaft geprüft, ob die vorgeschlagenen Maßnahmen zur optimalen Lösung führen.

In ihrer Arbeit läßt sich die Parteileitung von dem Hinweis des Genossen Ulbricht auf dem 5. Plenum leiten, daß heute eine Parteioorganisation ihre Aufgaben nur erfüllen kann,

wenn sie das Weltniveau der Produktion kennt und wenn sie imstande ist, allen Organen des Betriebes zu helfen, im eigenen Betrieb dieses Weltniveau zu erreichen. Das ist der wirkliche Gradmesser für die Qualität der Parteiarbeit. An dem Ergebnis der Perspektivplandiskussion wird sich zeigen, ob wir es verstehen, diese wichtige Erkenntnis auch in die Tat umzusetzen.